

Trésor public : l'agence de Pont-Aven n'a pas fermé

En septembre 2013, le syndicat Force ouvrière des finances publiques s'inquiétait de la possible fermeture de l'agence de trésorerie de Pont-Aven. Les agents auraient alors dû être répartis vers les centres de Concarneau et Quimperlé. Fin décembre, le ministère de l'Économie et des Finances est revenu sur sa décision, à l'instar des agences de Plouescat, Saint-Thégonnec et Plouigneau, elles aussi menacées. « **Le gouvernement recule, mais pour l'instant seulement, nuance Patrick Vélin, secrétaire départemental adjoint du syndicat FO. Nous ne sommes pas dupes, en vue des élections municipales et européennes, il ne veut pas faire de vagues** ».

Malgré cela, le syndicat, qui tenait son assemblée générale, vendredi 21 mars à Châteaulin, a exprimé ses craintes sur la prochaine campagne de déclaration des impôts



Le syndicat FO des Finances publiques en assemblée générale à Châteaulin, vendredi 21 mars.

sur le revenu qui démarrera fin avril pour s'achever le 20 mai. Le syndicat n'exclut pas une mobilisation durant cette prochaine campagne.